



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe declara su preocupación por la decisión de la automotriz General Motors de paralizar su producción en Alvear, departamento Rosario, por la falta de piezas importadas, según explicó la multinacional.

La empresa, según su último balance, vendió por 135 mil millones de pesos durante 2022, ubicándose en el puesto número nueve entre las veinte que más facturaron en la provincia de Santa Fe.

Este cuerpo insta a las grandes empresas a no generar angustia a sus trabajadores que fueron los protagonistas del crecimiento de las mismas y que tomen las medidas necesarias para recuperar el ciclo productivo respetando los derechos laborales y las fuentes de trabajo.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Durante la primera quincena de octubre de 2023, la empresa multinacional General Motors, ubicada en General Alvear, departamento Rosario, paró la producción por falta de piezas importadas.

“La planta de GM en Rosario interrumpió temporalmente su producción esta semana por un problema en la cadena de suministro de varios proveedores. La producción será reanudada tan pronto se reciban las piezas de los proveedores afectados”, señaló la automotriz en una declaración.

General Motors produce en Alvear los modelos Chevrolet Tracker (SUV del segmento B, chico) y Cruze. Este último, un sedán mediano, está dando sus últimos pasos, ya que dejará de fabricarse a fin de este año. Desde septiembre de 2022, la producción principal de la planta está puesta en el Tracker, modelo para cuya fabricación local GM invirtió US\$300 millones. El SUV se exporta a Brasil (donde también se fabrica, pero su mercado interno requiere más unidades) y Colombia.

Con la inversión de US\$300 millones, la capacidad de producción de la planta santafesina subió de 80.000 a 110.000 unidades anuales. Cuando arrancó la fabricación del Tracker, la marca señaló que el objetivo era exportar el 80% de las unidades.

En los primeros nueve meses del año, Chevrolet patentó 25.140 unidades, un 8,2% más que en el mismo período de 2022. La fabricación local del Tracker le permitió a la marca ganar terreno en el segmento de SUV, donde viene liderando la franja en ventas. En lo que va del año, vendió 9563 unidades. Hasta que arrancó la producción local, la SUV Tracker llegaba al mercado argentino proveniente de Brasil.

Además de estos números es fundamental tener en cuenta que la General Motors, según el balance presentado este año y correspondientes a las ventas producidas en el año 2022, facturó 135 mil millones de pesos, ubicándose como la novena empresa entre las veinte que más vendieron en la provincia durante ese período.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Semejante volumen de facturación es directamente proporcional al esfuerzo de sus trabajadores.

No resulta lógico descargar angustia en las y los empleados luego de semejante producción.

Por eso les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Declaración.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.